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ホームページからのご意見・ご要望への回答 

 

「花火大会やるのは構わないが、せめて近隣にお断

り行脚してほしい。急に音が鳴ると驚く。」とのご意見

でした。 

 

  このたびは、こども病院の夏祭りの花火大会のためにご不

快な思いをさせてしまい、申し訳ありませんでした。 

  花火大会は、闘病のため入院生活を余儀なくされ、地域の

夏祭りに参加できない子供たちとその家族に夏の季節感や

祭りの楽しさを提供するため、毎年開催されている夏祭りの

一環として実施しているものです。 

  今後は、近隣の皆様へ町内会を通じてお知らせしたいと思

いますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。 
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